

# Ein neues Zuhause gesucht

## Kater Charlie sucht katzenerfahrene Menschen

**Letschow/rb.** Wieder einmal klingelte am späten Abend das Telefon auf dem Klein'en Gnadenhof. Eine Katzenbesitzerin war in großer Not, da ihr geliebter Kater sie nicht in die Wohnung lassen wollte. Schon im Vorfeld hatte es Attacken des Tieres gegeben. Doch nun war sie mit den Nerven am Ende. Also musste Charli noch in dieser Nacht sein Zuhause verlassen und zog auf dem Gnadenhof in Letschow ein. Hier zeigte er sich erst einmal ziemlich ängstlich und erst nach ein paar Tagen konnte er seinen neuen Menschen vertrauen. Inzwischen ist er sehr verschmust, anhänglich und zeigt keinerlei Anzeichen von aggressivem Ver-



**Der sechsjährige Kater Charlie.**

Foto: Klein'er Gnadenhof

halten. Daher sucht der Verein für das noch junge Tier ein neues Zuhause bei katzenerfahrenen Menschen. Diese sollten allerdings über die Möglichkeit verfügen, dem Katerchen Freigang zu gewähren. Denn oftmals ist die reine Wohnungshaltung der Auslöser für Verhaltensauffälligkeiten. Charli ist mit seinen sechs Jahren im besten Alter, natürlich ist er kastriert, gechipt und geimpft. Gern kann man den Pechvogel auch auf dem Gnadenhof kennenlernen – und wer weiß, ob er sich in ein neues Herz schleichen kann. Interessenten können sich jederzeit melden unter der Handynummer 0159 01187057. Klein'er Gnadenhof e. V.



In vi  
chen  
oder  
dere  
ten i  
kom  
nur